
Modaes

Entorno

Honduras impulsa el sector del calzado y crea un distrito industrial

El país centroamericano pretende reunir a todos los productores del sector en un centro de producción para pequeñas y medianas empresas en la ciudad de San Pedro de Sula.

Modaes
7 jul 2017 - 00:00

Honduras impulsa su industria del calzado y crea un distrito industrial

Image not found or type unknown

Honduras refuerza su industria del calzado. El país centroamericano creará un distrito para albergar a todas las compañías del sector en la ciudad de San Pedro de Sula. El objetivo es mejorar las capacidades de los profesionales del ámbito e impulsar sus ganancias.

La iniciativa para el Distrito Industrial de Calzado hondureño está liderada por la Asociación de Pequeños Industriales de Honduras y la Secretaría de Desarrollo Económico. El proyecto piloto comenzará en agosto con veinte productores del sector, pero la meta es reunir a más de 400 en Plaza Lempira, que sería la sede, según el diario hondureño *La Prensa*.

Los fondos públicos destinados a los pequeños y medianos empresarios de calzado en San Pedro de Sula se gestionarán a través de la Secretaría de Desarrollo. Se estima que la ciudad hondureña alberga alrededor de 2.000 pequeños talleres de zapatería, que generan cerca de 20.000 empleos directos.

1 / 1

<https://www.modaes.com/entorno/honduras-impulsa-el-sector-del-calzado-y-crea-un-distrito-industrial>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
